



## MASUKI PROSES VERIFIKASI

# 1.143 RTS Terima Bantuan Keuangan

YOGYA (MERAPI) - Calon penerima bantuan keuangan pengentasan kemiskinan dari Pemda DIY untuk wilayah Kota Yogyakarta Juni ini akan diverifikasi. Mekanisme distribusi penyaluran bantuan tersebut tahun ini dilakukan melalui Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Yogyakarta.

Kepala Dinsosnakertrans Kota Yogyakarta Hadi Muchtar mengatakan data yang dikeluarkan Pemda DIY untuk Kota Yogyakarta ada sekitar 1.143 rumah tangga sasaran (RTS). Besaran bantuan keuangan yang diberikan sama seperti tahun lalu yakni Rp 1 juta

"Data by name dari provinsi. Kami hanya melakukan verifikasi mengecek apakah warga penerima masih ada atau tidak," kata Hadi Muchtar, Minggu (15/6).

Penerima bantuan dikelompokan untuk membentuk usaha. Hal ini sesuai dengan tujuan dari pemberian bantuan bagi warga miskin yang memiliki potensi untuk dientaskan. Selain itu dengan membentuk usaha

warga miskin diharapkan ke depan dapat mandiri, sehingga tidak mengandalkan bantuan.

Penyaluran bantuan itu ditargetkan dapat direalisasikan pada September sampai Oktober. "Setelah verifikasi selesai harapannya, langsung ada tindak lanjut pembentukan kelompok usaha oleh para penerima bantuan," imbuhnya.

Untuk evaluasi penyaluran bantuan keuangan miskin tahun lalu, dia mengaku tidak dapat memaparkan hasil yang dicapai. Pasalnya pihaknya baru menangani tahun ini, sedangkan tahun lalu penyaluran dilakukan oleh Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota. Hal ini sesuai dengan instansi di Pemda DIY yaitu Bappeda yang mengurus dana bantuan keuangan untuk pengentasan kemiskinan.

"Kalau tahun lalu penyaluran di Kota Yogyakarta yang menangani dari Bappeda Kota Yogya. Jadi kami tidak tahu bagaimana hasil penyalurannya seperti apa," ucapnya. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 Juni 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005